
Ce qui me rend

heureuse, c'est cette

paix interieure qui

me submerge

lorsque je jeûne...

l'impression de tout

comprendre.

Khadija 29 ans Strasbourg
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